Ils étaient près de 700 à dire non au projet de lotissement à La Grande Bastide

Après la manifestation du 25 septembre dernier, les Velleronnais se sont de nouveau mobilisés, ce samedi 23 octobre, contre le projet de lotissement à La Grande Bastide(*) Ils étaient près de 700 sur la place de la Mairie, autour du maire, Philippe Armengol, et de son équipe, mais aussi d'une douzaine d'élus des communes voisines, du sénateur Jean-Baptiste Blanc, du maire de Blauvac et conseiller départemental Max Raspail, et d'Annick Dubois, conseillère départementale.

Après avoir cité les nombreux appuis politiques de tous bords dont Cécile Helle, Brune Poirson et Jacqueline Bouyac, présidente du Parc naturel régional du Mont-Ventoux - et le soutien de Grand Corps Malade, de Cécile Bois, alias Candice Renoir, et de l'acteur Jean-Pierre Michaël, le maire a fait le point sur la situation. La Dreal (Direction régionale de l'environnement, de l'aménagement et du logement) a envoyé un courrier aux promoteurs en soulignant l'insuffisance de l'étude d'impact. L'OFB (Office français de la biodiversité) se rendra sur le terrain,

dès la semaine prochaine, pour étudier le comblement de l'étang du Logis neuf, une zone humide de 3 000 m² précieuse pour la biodiversité qui a été rebouchée, sans aucune autorisation, au début de l'étude d'impact.

Le dossier a également été transmis au ministère de l'Environnement et une visioconférence est prévue, jeudi 28 octobre, avec les services instructeurs du ministère.

« Nous voulons un développement raisonné de notre village »

Le maire a rappelé que ce projet de lotissement aboutirait à l'augmentation de 20 % du nombre d'habitants à Velleron et causerait la « faillite du village, car rien n'a été anticipé », notamment côté équipements routiers, scolaires, d'assainissement... « Imaginez, à l'échelle d'Avignon, cela signifierait 20 000 habitants de plus! Nous voulons un développement raisonné et raisonnable de notre village. »

Philippe Armengol a indiqué qu'il avait eu, lundi dernier [18 octobre], la visite impromptue du propriétaire de La Gran-



Les participants à la manifestation ont dessiné un "NON!" géant sur le stade jouxtant La Grande Bastide (en arrière-plan). Photo Le DL/B.B.

de Bastide et qu'il était resté « calme et solide ». Mais aussi qu'il avait profité de la visite du ministre de l'Intérieur, Gérard Darmanin, à Carpentras, cette semaine, pour le sensibiliser sur ce dossier, assurant qu'il resterait ferme sur sa position : pas de négociations et défense des intérêts collectifs avant tout ! « Pour moi, c'est du bon sens, a-t-il conclu, arrêtons de faire semblant.

Attendons les résultats des enquêtes de la Dreal et de l'OFB. On a la force, la détermination, le courage d'aller jusqu'au bout. On ne lâche rien et c'est un non à ce projet, un point c'est tout. »

Le collectif de défense de La Grande Bastide a ensuite invité les présents à former, sur le stade, un "NON!" géant... Justement au pied de La Grande Bastide.

Bénédicte BOST

(*) Sur près de sept hectares, il est ainsi prévu de construire un nouveau quartier de quelque 200 logements (environ 500 nouveaux habitants), répartis en 143 bâtiments.

